

Candidatas y Candidatos, Conóceles

Ficha Candidatura

DIPUTACIÓN PROPETARIA



Datos de la persona Candidata(o):

Nombre: OLIVIA RUBI HERNANDEZ SILVA

Edad: 21 AÑOS

Apodo: SIN DATOS

Escolaridad: UNIVERSIDAD

Distrito: VIGÉSIMO CUARTO

Genero: MUJER

SUPLENTE:

Correo:



PARTIDO
JUSTICIALISTA

Candidatura joven

Medios de Contacto

Dirección de campaña: Sin

datos

Whatsapp: Sin datos

Teléfono de contacto: Sin datos

Correo público: Sin datos

Whatsapp: Sin datos

Redes Sociales



Propuestas Electorales

Propuesta 1:

Cultura Vial: Mi propuesta en materia de cultura vial se centra en la promoción de una convivencia armoniosa y segura en las vías públicas, así como en la creación de políticas que fomenten el respeto y la responsabilidad de todos los actores viales.

- Educación Vial desde la Infancia: Implementaré

Propuesta 2:

Salud integral: Mi propuesta para la salud integral de las personas, aborda tanto en el bienestar físico como en el bienestar psicológico, reconociendo la interconexión entre ambos aspectos claves.

- Promoción del Bienestar Mental: Implementaré

programas educativos sobre cultura vial en escuelas primarias y secundarias, con el objetivo de inculcar desde temprana edad el respeto por las normas de tránsito, la importancia del cuidado del entorno vial y la responsabilidad al conducir, caminar o andar en bicicleta. Estos programas incluirán charlas, actividades prácticas y material didáctico adaptado a cada nivel educativo.

- **Campañas de Concienciación:** Desarrollaré campañas de concienciación pública que promuevan comportamientos seguros y respetuosos en las vías, haciendo énfasis en la importancia de respetar los límites de velocidad, ceder el paso a peatones, utilizar el cinturón de seguridad y respetar las señales de tránsito. Estas campañas se llevarán a cabo a través de medios de comunicación masiva, redes sociales y eventos comunitarios.
- **Promoción del Uso de Medios de Transporte Sostenibles:** Fomentaré el uso de medios de transporte alternativos y sostenibles, como la bicicleta y el transporte público, mediante la creación de infraestructuras adecuadas y la implementación de políticas de estímulo, como la reducción de tarifas y la creación de incentivos fiscales para empresas que promuevan el uso compartido de vehículos. Esto no solo contribuirá a reducir la congestión vial, sino que también ayudará a mejorar la calidad del aire y reducir las emisiones de gases de efecto invernadero.

Mi compromiso es trabajar de manera integral y colaborativa para promover una cultura vial basada en el respeto, la responsabilidad y la seguridad de todos los usuarios de las vías públicas, contribuyendo así a la reducción de accidentes viales y al bienestar de nuestra comunidad.

Propuesta en materia de Género:

Materia de genero: Como mujer y defensora de los derechos de género y la diversidad humana y libre, mi propuesta se enfoca en la promoción de la igualdad y la eliminación de la discriminación contra las mujeres en todas las esferas de nuestra sociedad. Mi propuesta se fundamenta en el diseño e implementación de políticas públicas que aseguren la equidad de género y fomenten el empoderamiento femenino en todas las esferas de la vida, me comprometo a colaborar estrechamente con organizaciones de la sociedad civil y otros agentes pertinentes para impulsar y respaldar estas iniciativas con la meta de forjar una sociedad más equitativa e inclusiva para todos los individuos, sin importar su género, todo esto será en base en la creación promoción de leyes y políticas que garanticen la igualdad de género en áreas como el empleo, la educación, la salud y la participación política.

Trayectoria Política:

Durante mi trayectoria como estudiante, he buscado activamente oportunidades para participar en organizaciones ciudadanas de la sociedad civil. Desde mi tiempo en la preparatoria, me involucré en actividades de voluntariado como parte del grupo "Happiness", donde contribuimos a promover el bienestar emocional entre los estudiantes y en diferentes áreas que son muy importantes, posteriormente, me uní al voluntariado "Trascender", donde participé en diversas iniciativas comunitarias, desde campañas de concientización sobre temas sociales hasta actividades de apoyo a grupos vulnerables en mi comunidad. Esta experiencia me mostró el poder del trabajo colectivo para generar un impacto positivo y fortaleció mi compromiso con el servicio público. A lo largo de los años, he seguido participando en asociaciones civiles y colaborando con amigos para impulsar iniciativas destinadas a construir un mundo más próspero y equitativo, desde la promoción de la educación ambiental hasta el apoyo a programas de inclusión social, he buscado activamente formas de contribuir al cambio positivo en mi entorno también he participado en protestas cívicas y apoyado la Agenda 2030, una iniciativa global para promover el desarrollo sostenible en todo el mundo. Creo firmemente en la importancia de alzar la voz en defensa de los derechos humanos,

programas de promoción de la salud mental en escuelas, lugares de trabajo y comunidades, centrados en la educación sobre el autocuidado, la gestión del estrés y la identificación temprana de problemas de salud mental. Además, garantizaré el acceso a servicios de psicoterapia y apoyo emocional asequibles y de calidad.

- **Integración de Servicios de Salud Física y Mental:** Trabajaré para integrar la atención médica física y mental, asegurando que los pacientes reciban un enfoque holístico y coordinado para su bienestar. Esto implica la colaboración entre profesionales de la salud física y mental, así como la promoción de la detección temprana y el tratamiento de problemas de salud mental en entornos de atención primaria.

Mi compromiso es promover una visión integral de la salud que reconozca la importancia de atender tanto las necesidades físicas como las emocionales de las personas, y trabajar en colaboración con diversos actores para garantizar que todos tengan acceso a servicios de salud de calidad y apoyo emocional cuando lo necesiten.

justicia social y la protección del medio ambiente, mi trayectoria política y participación social se ha caracterizado por un compromiso con la construcción de un mundo más justo y próspero a través de mi involucramiento en diversas organizaciones y actividades, he buscado contribuir al bienestar de mi comunidad y ser parte del cambio que deseo ver en el mundo.

¿Porqué quiero ocupar un cargo público?

Desde que era muy joven, siempre supe que quería estudiar Ciencias Políticas y Administración Pública. Para mí, esta carrera va más allá de simples intereses académicos; es una verdadera pasión que emana desde lo más profundo de mi corazón. ¿Por qué quiero ocupar un cargo público?, Porque creo firmemente que esta es una oportunidad única para contribuir a la construcción de un mundo mejor. Desde mi perspectiva, los cargos públicos representan una plataforma desde la cual se pueden implementar políticas y programas que impacten positivamente en la vida de las personas. Como estudiante de Ciencias Políticas, he adquirido un profundo entendimiento de los mecanismos gubernamentales y de cómo se pueden utilizar para promover el bienestar social y el progreso comunitario. Mi motivación para ocupar un cargo público no radica en el poder o el reconocimiento, sino en el deseo genuino de servir a mi comunidad y hacer una diferencia tangible en la vida de las personas. Creo en la importancia de la participación cívica y en la responsabilidad que conlleva trabajar en el servicio público; estoy convencido de que la diversidad de ideas y perspectivas es fundamental para una sociedad democrática y justa, quiero ocupar un cargo público porque creo en el potencial transformador de la política para generar un impacto positivo en la sociedad. Estoy dispuesto a trabajar arduamente, con integridad y dedicación, para contribuir a la construcción de un mundo más justo, equitativo y próspero para todos y todas.

Historia profesional y/o laboral

Durante los últimos años, he sido una parte activa en mi desarrollo profesional y laboral. Como estudiante universitaria comprometida, siempre he estado en la búsqueda de oportunidades que complementen mi formación académica. Desde mi primer año, mi interés se ha centrado en roles que me permitan interactuar con personas y contribuir al bienestar de otros. Mi primer empleo fue como recepcionista en una empresa local. Aquí, aprendí la importancia de la organización y la atención al detalle al gestionar llamadas, correos electrónicos y agendas. Esta experiencia fue fundamental para desarrollar mis habilidades de comunicación y trabajo en equipo al interactuar tanto con colegas como con clientes. Mi pasión por ayudar a los demás me llevó a buscar oportunidades en roles centrados en la atención al cliente. Durante un tiempo, trabajé en un centro de atención telefónica, donde brindaba soporte a clientes con consultas, quejas y problemas técnicos. Esta experiencia me enseñó la importancia de la empatía y la paciencia al tratar con personas en diversas situaciones. Siempre he buscado maneras de contribuir al desarrollo de la comunidad. He participado en proyectos de impulso social, como campañas de concienciación sobre salud mental y actividades de voluntariado en hogares de adultos mayores. Estas experiencias han fortalecido mi compromiso cívico y me han mostrado el impacto positivo que podemos lograr cuando nos involucramos activamente. Mi trayectoria profesional hasta ahora ha sido una combinación de roles que me han permitido desarrollar habilidades clave como la comunicación, la empatía y la organización. Estoy emocionada por las futuras oportunidades que me permitirán seguir creciendo y aprendiendo, y seguir contribuyendo al bienestar de las personas y al desarrollo de la comunidad.

ÚLTIMO GRADO DE ESTUDIOS
UNIVERSIDAD / EN CURSO

CURSOS/DIPLOMADOS

